## Journée d'accueil pour les stagiaires de l'été -Plouguerneau

samedi 07 juillet 2012



Samedi, une journée studieuse attendait les quatre stagiaires Bafa qui animeront aux côtés des animatrices diplômées les activités estivales au centre des Mille couleurs.

Après la visite du bâtiment, Maëlle Davoust, Julie Guével, Océane Le Goff et Camille Le Foul sont entrés dans le vif du sujet en présentant le planning des animations de l'été et le programme pédagogique du centre. Les consignes de sécurité à respecter dans le centre et durant les sorties et les aspects pédagogiques et législatifs des tâches ont aussi été traités en détail.

En fin de journée, les stagiaires étaient fin prêts pour démarrer leur stage de quatorze jours au centre de loisirs, qui leur permettra de valider leur brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur.